

Vendetta consumada en Ca la Maria



Los operarios empezaron el lunes a derribar la primera planta.

REDACCIÓN | La *vendetta* se ha consumado. Este lunes por la mañana los operarios empezaron las tareas de derribo de la primera planta de Ca la Maria, una casa ubicada en el Passeig de Santa Quitèria en Vilanova del Vallès, propiedad del expresidente local de CDC, **Joan Colomé**. El juez consideró en una sentencia del año 2005 que la casa incumplía la normativa urbanística de edificabilidad y ordenó el derribo de 1'5 metros del primer piso. Las tareas de demolición durarán entre 10 y 15 días. La planta no se derribará con una máquina excavadora, sino que los operarios deberán deshacer la construcción pieza por pieza porque la planta baja debe quedar intacta. Estas obras tienen un coste de 50.000 euros.

El problema se originó en el año 2001, siendo alcalde el convergente **Nicolás Alpiste**. El entonces gobierno de CiU concedió a Colomé licencia de obras para reformar "Ca la Maria", a cambio de suscribir un convenio por el cual cedía un trozo de terreno que permitía adecuar la entrada al paseo del Santuario. El partido entonces en la oposición, Unitat per

val·lès

Vilanova, presentó un recurso contra esta decisión de otorgar la licencia al considerar que era contrario a la normativa urbanística del sector.

El actual alcalde de Vilanova del Vallès, **Oriol Safont**, de Unitat per Vilanova, explica que el Ayuntamiento ha adelantado el dinero del derribo, pero que después pasará la factura al propietario, Joan Colomé. Safont explica que hasta ahora no se ha podido proceder a hacer efectiva la resolución judicial del 2005 por los recursos que había ido interponiendo la propiedad.

Oriol Safont, sin embargo, desvincula a Unitat per Vilanova del asunto y subraya que la denuncia fue interpuesta por "personas físicas". En este sentido, indica que la sentencia se ha ido manteniendo a pesar de los recursos y que "desgraciadamente, y lo digo así: desgraciadamente, me toca acatarla como alcalde".

Joan Colomé, por su parte, que ha tenido que aprovechar las fiestas navideñas para vaciar la vivienda y sigue habitando en la planta baja, indicó a esta

revista que "lo único que quiero ahora mismo es que se acabe todo esta pesadilla que ha durado once años". "Que cada uno cargue con su conciencia", espetó al preguntarle sobre si lo que ha llevado a este punto es una venganza contra su persona por parte de Unitat per Vilanova. Colomé señala que cuando se acabe el derribo sus abogados ya decidirán lo que hay que hacer.

La denuncia fue firmada por los concejales **Josep Fontbona**, **Jaume Casas**, **Jaume Fresquet**, **Caterina Arbiol** y **Olegario Escalé**. La ACN se ha puesto en contacto con Josep Fontbona, quien acusó al Ayuntamiento actual de lanzar "balónes fuera" en este asunto.

Según Fontbona, los cinco concejales recurrieron a la justicia porque así lo decidió la asamblea de Unitat per Vilanova y subrayó que en ningún caso lo hicieron a título personal. Fontbona, que recuerda que dejó el partido precisamente por desavenencias en este caso, recuerda que comunicó a Joan Colomé que sobre este asunto debía hablar con la junta actual de Unitat per Vilanova y no con los firmantes de la denuncia. "Lo hicimos porque una asamblea así lo quiso", reitera. Oleguer Escalé, hermano del ex alcalde **Francesc Escalé**, murió hace un año. Ninguno de los otros cuatro concejales denunciantes es actualmente militante de Unitat per Vilanova.

ILEGAL

La planta, levantada ilegalmente, fue denunciada por los ediles de Unitat per Vilanova

Manifestación contra la cantera de Santa Quitèria

La asociación de vecinos del Camí de Cal Sereno-Les Roquetes ha convocado para este domingo, 13 de enero (9h), una manifestación para pedir el cierre de la cantera de Santa Quitèria y manifestar su rechazo a la modificación de las normas subsidiarias y a la implantación en la zona de una planta de residuos. Los vecinos que se concentrarán en el parque infantil del barrio, tienen previsto posteriormente cortar la carretera BV 5001, entre Vilanova y La Roca y otras calles del municipio.

La movilización, según señala **Oscar Garcia**, presidente de la entidad vecinal, ha sido convocada después de "agotar todas las vías administrativas posibles". Los vecinos también aprovecharán la protesta para reclamar la construcción de un paseo peatonal entre el barrio y el centro urbano, siguiendo el trazado de la carretera.



XAVIER SOLANAS

Mejoras en la red viaria de Parets

El Ayuntamiento de Parets pondrá en marcha el próximo mes de febrero una serie de intervenciones con el objeto de mejorar la red viaria del municipio. Las actuaciones, que consistirán en mejoras y reparaciones de las aceras, pasos de peatones y reasfaltado de algunos tramos de calzada, se llevarán a cabo en las calles Ponent, entre Sant Josep y Mestre Jordana; Prat de la Riba, entre Conde Montemolín y la calle Alzina; Josep Molins, entre Sant Miquel y la avinguda Casanovas; en Bailén, entre Sant Joan y Sant Miquel, y en la calle Salut, entre Sant Jaume e Independència.

Mollet apoya la inserción de los enfermos mentales

La Taula de Salut Mental de Mollet del Vallès dedica el mes de enero a la inserción social de las personas que sufren trastornos mentales graves con el objetivo de reivindicar este proceso como parte del tratamiento de este tipo de patologías. La propuesta se enmarca en la campaña "Sóc com tu, ets com jo" para luchar contra el estigma de la Salut Mental. La campaña hace énfasis en el proceso de inserción y rehabilitación social y destaca la importancia de las asociaciones de enfermos y familiares. En Mollet el Club Social La Llum es una pieza clave para que las personas con trastornos mentales utilicen las actividades de ocio para alcanzar cuotas de salud, independencia y participación. La campaña incluye una mesa redonda

con la participación de **Edgar Vinyal**, de la Associació d'Oci Inclusiu Sarau; una campaña de información y reportajes y contenidos diversos en Vallès Visió y Ràdio Mollet.